
 

RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR. 

JEUDI 20 octobre 2022	

COMPTE RENDU 
Début 20h12 

! Réunion :  

 Rythme : régulièrement non-nécessaire, plutôt en fonction de l’actualité.  
 L’échange par mail sera privilégié pour des décisions rapides sur un sujet à la fois. 
 Proposition de faire un groupe WhatsApp. 

! Approbation PV Réunion Comité Directeur (16/06/2022) : 

 Adopté  

! Approbation PV Assemblée générale du 23 septembre 2022 : 

 Adopté  

! Cooptation de Stéphanie LEFEVRE du RSN : 

 Adopté 
*Retrait de ses fonctions de vérificateur aux comptes. 

! Poste de secrétariat du CD08 : 

 Maxime BILLAUDEL 
 À l’unanimité. 



! Validation  travaux de la commission sportive  du 15 septembre 2022 (calendrier) : 

 Jean-Louis demande à Johan d’annoncer les dates et lieux d’évènements (le  programme est joint au 
présent compte rendu) 
 En raison d’un manque de compétition pour les Juniors et plus, des compétitions ont été ajoutées au 
programme pour cette catégorie.  

Prévision (en attente de validation par la FFN) Johan fait part des changements de catégories à partir de 
Janvier 2023 :  
  Avenirs : 2012 et après F / 2011 et après H 
  Benjamins : 2011-2010 F / 2010-2009 H 
  Juniors : 2009-2006 F / 2008-2005 H 
  Séniors : 2005 et avant F / 2004 et avant H  
  Maîtres : année des 25 ans  

Fiches descriptives : faites par Johan, à mettre en ligne sur le site du CD08. 
 **Détail des podiums à comptabiliser, 
 **Les clubs devront remonter les quantités des récompenses du CD08 en leur possession. 

Les travaux de la commission sportive du 15 septembre sont validés. 

! Nouvelles dispositions ENF : 

Dispositif annoncé par Maxime, le document sera transmis en annexe de ce compte-rendu. 

! Officiels de natation course : 

 Annonce des quantités limitées de Juge Arbitre.  

 Une bonne moisson dans les officiels « Starter ».  

 Prochaine formation « Chronométreur » à Rethel, le 10/11 (séance ouverte en recyclage). 

 Une autre formation sera organisée en cours d’année.  

 Une aide pourra être discutée pour la saison prochaine ? 

 Un programme va être proposé par Jean-Louis et sera discuter pour lors d’un prochain rendez-vous ? 

 Réflexion sur une règlementation avec retour de sanction financière ? 
 Jean-Louis demande aux clubs de proposer les officiels sur la période des engagements pour  
 faciliter l’organisation de la compétition en amont.  

! Activités non compétitives (Défi de l’eau) : 

Seule, l’ASNCM organise une manifestation ce samedi 23 octobre. 



! Assemblée générale de la LGE (3 décembre 2022, à Tomblaine) : 

À 14h. 
Les clubs présents :  

- ASNCM  
- RSN  
- CNV 
- ARMN 
- SNS 
- CMN ?   

! Questions à l’initiative des membres : 

 Conditions d’honorabilité (Jean-Louis) :  

L’ensemble des membres du comité sont cochés honorables. 

 Les officiels (Jean-Louis) :  

Une sensibilisation de la sécurité et de secours doit être faite auprès des nouveaux futurs officiels.  

Le recensement doit être fait par les officiels actuels sur leur espace personnel EXTRANAT pour savoir s’ils 
disposent de capacité en secourisme.  

 L’Assemblée Générale (Jean-Louis) :  

Proposition de rotation dans le département par Jean-Louis.  

 Accepté à l’unanimité.  

 Le site du Département (Jean-Louis) :  

Jean-Louis souhaite faire une publication régulière sur le site, de manière à le faire vivre, et que celui-ci soit 
la référence en terme de communication. 

 Les nouveaux statuts (Jean-Louis) :  

Ils devront être validés lors de la prochaine Assemblée Générale.  

 Les dates d’AG (Jean-Louis) :  

7/11: ASNCM 
18/11:  SNS  
25/11:  ARMN 
26/11 (10h30) : RSN 
Décembre : CNV, RSN et CMN 



 Les modalités de récompenses (Nadine) 

Demande de modalité : les grilles actuelles sont toujours susceptibles d’évolutions. La commission sportive 
devra éventuellement faire des propositions. Il est demandé aux responsables de l’activité de Natation 
Artistique de se manifester et  proposer un système de récompense inspiré des grilles des autres disciplines. 
Le comité peut demander des modifications qui seront étudiées par la commission sportive et proposées au 
comité directeur. 
Johan demande si le comité départemental accepte d’ajouter la différence à la récompense d’Aurore STALS, 
suite à son podium aux Championnats de France de 5km, qui ont eu lieu le week-end de l’Assemblée 
Générale du Département.  
Cette demande est également faite pour la nageuse de NA, Clémentine DAUMONT, avec son podium en 
N3.  
Les deux nageuses recevront une récompense du département.  

 Formations (Stéphanie) :  

Stéphanie demande une aide au département pour le financement des formations.  
Martine et Maxime informent des aides existantes pour l’accompagnement des clubs dans la formations de 
leur bénévole. La demande de subvention, Projet Sportif Fédéraux, intègre l’accompagnement des clubs 
dans la formation des bénévoles. 

 Récompenses - Département (Johan) :  

Conseil Départemental fait une remise de récompenses des sportifs Haut Niveau au Lac des Vieilles Forges, 
le 26/11, à titre informatif.  

 Aides Subventions (Johan) :  

Johan demande pour que les clubs puissent communiquer sur les différentes aides existantes, de manière à 
diffuser les informations.  
Un point de financement sera transmis par Cédric et Maxime, à l’issue de leur prochain RDV.  

 Ouverture Revin (Johan) : 

À partir du 7 Novembre. 
  

Fin de la réunion : 22h30


